



**Nous sommes disponibles en ligne !**

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

[www.e-kiosque-sodipresse.com](http://www.e-kiosque-sodipresse.com)

L'Union à 400 Fcfa  
Du 1<sup>er</sup> au 31<sup>er</sup> octobre  
à partir de 10.000 Fcfa / mois



## DIPLOMATIE

Après Malabo, Brazzaville. Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, se rend ce dimanche au Congo où il devrait s'entretenir avec le numéro un de ce pays, Denis Sassou-Nguesso, deuxième chef d'Etat de la sous-région dont il sera l'hôte après Teodoro Obiang Nguema Mbasogo.

**Page 3**

## DISPARITION

Près d'une semaine que ses proches sont sans nouvelles de lui. Parti lundi en forêt de Makongonio pour une partie de pêche en compagnie de deux amis, Lucien Boutimba, la cinquantaine, n'est jamais rentré au village. Et les recherches pour le retrouver n'ont rien donné. Une enquête est en cours.

**Page 7**

# OCTOBRE ROSE : C'EST PARTI !

LA campagne Octobre rose – sur le thème national "Contre le cancer, je m'engage à une vie saine" – débute ce dimanche. Une 10<sup>e</sup> édition sous l'égide de la première dame Zita Oligui Nguema. Laquelle a repris le flambeau laissé par la force des choses par Sylvia Bongo Ondimba, à laquelle elle a d'ailleurs rendu hommage, affichant pour sa part sa détermination et s'engageant "à y apporter son soutien inconditionnel".

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Qu'attend concrètement la Transition des Gabonais ? Réfléchir avec elle et faire des propositions sur sa feuille de route.

À cet exercice, nul ne sera de trop. Les cadres de l'Ogooué-Maritime l'ont si bien compris qu'ils ont organisé à cet effet un forum pour établir un diagnostic rigoureux des problèmes de la province pour ensuite les soumettre à qui de droit.

Voilà un bel exemple de prise de conscience nationale qu'on attend des autres composantes de la na-

tion gabonaise. Un train à ne pas rater du tout. Occasion pour les uns et les autres de ne pas regretter un jour, d'avoir refusé de associer à la mise en place de nouvelles institutions qui mettrait le pays à l'abri de tous les soubresauts. Pour une fois surtout qu'un pouvoir n'impose pas sa seule volonté à tous en invitant chaque composante des forces vives du pays à réfléchir sur les voies de construire une Nation solide pour l'avenir, il faut saisir cette chance unique que nous tend le nouveau pouvoir. Et l'histoire retiendra dans ses belles pages ceux qui y contribueraient. Notamment dans cette Afrique habituée à la pensée unique. L'Ogooué-Maritime a ouvert le bal

avec ce Forum ouvert à tous dans la ville de sable. Il est évident que le vent du printemps aidera les uns et les autres à faire des propositions sérieuses sur les solutions à apporter aux crises économique, sociale et politique qui secouent depuis des décennies la capitale économique. Sans oublier de débattre des réformes institutionnelles attendues. Notre grand souhait est que cette initiative inspire les huit autres provinces de la République.

Ainsi, nous génération d'aujourd'hui pourrions revendiquer avec fierté à juste titre la mise en place de ces nouvelles institutions qui

**...MAKAYA**